



SACACORCHOS

- El pasado 12 de diciembre se volvió a dar una muestra más del uso de la Virgen de Guadalupe como un instrumento político más que como uno que expresa la fe de muchas personas.
- Más allá de los millones de peregrinos que visitaron la Basílica en dicha fecha, tenemos políticos que aprovecha la ocasión para buscar llamar la atención, como el diputado de Morena Arturo Ávila y su comentario en redes sociales que provocó rechazo y algo de apoyo.
- También fue llamativo que no se llevara a cabo la conferencia mañanera desde Palacio Nacional, algo que se atribuye a un milagro de la guadalupana.
- Pero esto no es nuevo, pues Benito Juárez incluyó el 12 de diciembre como uno de los días festivos en 1859, algo que mereció que Sebastián Lerdo de Tejada, Ministro de Justicia, Relaciones y Gobernación, comentara que la fecha guadalupana era «intocable».
- Además, abundaron los mensajes alusivos a la celebración por parte de políticos de todos los partidos, sin importar sus creencias personales, lo que demuestra que la Virgen de Guadalupe es más que un patrimonio nacional.